

## Bewohnenden-Ausflüge am 13. & 20. Juni 2024

Am 13. und 20. Juni 2024 fanden die Bewohnenden-Ausflüge des Wohn- und Pflegezentrums Berghof statt. Bei strahlendem Sonnenschein starteten wir unsere Reise von Wolhusen nach Affoltern im Emmental. Über Hügel und durch Wälder ging die Reise, es gab einiges zu sehen. Die wunderbare Fahrt endete bei der Schaukäserei. Im schön gedeckten Saal wurden wir herzlich empfangen und mit einem feinen Mittagessen verwöhnt. Ein frischer Salat, danach Geschnetzeltes mit Rösti & Gemüse und zum Abschluss eine hausgemachte Glace.

Mit vollen Bäuchen erkundeten wir das Gelände der Schaukäserei. Im eigenen Laden gab es von Plüschtieren, handgemachten Seifen, Rauchwürsten und Käse beinahe alles zu sehen und zu kaufen. In der Bäckerei duftete es herrlich und die alten Gerätschaften waren interessant anzusehen. Auch der Garten gab viel zu reden und zu bestaunen.

Dank des wunderbaren Wetters und der warmen Sonnenstrahlen konnte man es sich auch einfach in der Sonne bequem machen und die Aussicht geniessen.

So verging die Zeit wie im Flug und wir machten uns auf den Heimweg.

Müde, aber glücklich, und mit schönen Eindrücken kehrten wir in den Berghof zurück.

Vielen Dank an unsere freiwilligen Helfer/innen und an alle Begleitpersonen, die uns an beiden Tagen tatkräftig unterstützt haben.

**Ein grosses Dankeschön auch an die Hatt-Bucher-Stiftung für die grosszügige finanzielle Unterstützung.**



*von links nach rechts: Hilda Burri, Anna Stalder und Emilie Bieri geniessen das wunderbare Wetter.*



*von links nach rechts: Oskar Studer, Erika von Arx, Susanne Gloggner und Bertha Brühlmann auf dem Weg in die Schaukäserei.*